

# Comunicado de prensa

Lyon, 20 de mayo de 2024

# Relyens y Cynerio unen sus fuerzas para lanzar una solución avanzada de ciberseguridad en el mercado sanitario europeo

Relyens, grupo europeo mutualista de seguros y gestión de riesgos para el sector sanitario y territorial, ha anunciado una alianza estratégica con Cynerio, empresa pionera en soluciones avanzadas de ciberseguridad para el sector sanitario. Juntos, se comprometen a proporcionar servicios de ciberseguridad de vanguardia específicamente adaptados al sector sanitario europeo.

Relyens acompaña a los profesionales sanitarios en la gestión de riesgos relacionados con la asistencia sanitaria, la gestión del capital humano y la ciberseguridad, con el fin de proteger su actividad y garantizar una prestación de servicios de alta calidad a pacientes y ciudadanos. Con un enfoque integral único que combina la gestión y la prevención de los riesgos y las soluciones de seguros, Relyens está a la vanguardia de la asistencia integral a los centros sanitarios de toda Europa.

Cynerio, reconocida por su compromiso con la mejora de la ciberseguridad en el sector sanitario, ha ampliado recientemente su plataforma de ciberseguridad sanitaria para hacer frente a los retos críticos de la ciberseguridad. Ante las brechas de datos que exponen información sanitaria sensible, con más de 133 millones de pacientes afectados en Estados Unidos en 2023, Cynerio pretende reforzar la protección de los datos de los pacientes y contrarrestar la escalada de las ciberamenazas.

La colaboración entre Relyens y Cynerio aúna el profundo conocimiento de Relyens de la gestión de riesgos en el sector sanitario con la tecnología puntera en ciberseguridad de Cynerio. Esta asociación representa un avance significativo para hacer frente a la evolución de los retos de ciberseguridad en el sector sanitario y subraya el compromiso de Relyens de proporcionar a los proveedores sanitarios soluciones de ciberseguridad de vanguardia.

"Estamos encantados de asociarnos con Cynerio para ofrecer la solución de ciberseguridad más avanzada a nuestros clientes en toda Europa", dijo Thierry Zucchi, Head of Cyber Business Europe de Relyens. "Al combinar la amplia experiencia en gestión de riesgos sanitarios de Relyens con la tecnología líder en ciberseguridad de Cynerio, estamos bien posicionados para ayudar a las organizaciones sanitarias a navegar por el complejo panorama de la ciberseguridad y proteger la integridad de la atención al paciente."

"Las organizaciones sanitarias se enfrentan a retos sin precedentes a la hora de proteger los datos de los pacientes y combatir las ciberamenazas", advirtió Leon Lerman, CEO y cofundador de Cynerio. "Con nuestra plataforma de ciberseguridad sanitaria ampliada, nuestro objetivo es proporcionar soluciones integrales y personalizadas que permitan a los profesionales sanitarios navegar con confianza por el complejo panorama de la ciberseguridad."

Juntos, Relyens y Cynerio se comprometen a establecer un nuevo estándar de excelencia en ciberseguridad sanitaria en Europa. Su alianza tiene como objetivo proporcionar una protección sin igual contra las amenazas y vulnerabilidades cibernéticas, garantizando la continuidad de la atención y salvaguardando la seguridad y privacidad de los pacientes.

## Sobre Relyens:

Anticipar hoy para proteger mañana

En Relyens somos mucho más que un simple asegurador, somos un gestor de riesgos. Controlar, prevenir los riesgos y asegurarlos, es nuestro compromiso para proteger eficazmente a los actores sanitarios y territoriales, en Europa. A su lado, actuamos e innovamos para garantizar un servicio de interés general, cada vez más seguro para todos.

Para más información, visite www.relyens.eu.

#### Sobre Cynerio:

La plataforma de ciberseguridad de Cynerio para el sector sanitario está diseñada para proteger los entornos médicos frente a amenazas en constante evolución. Desde la detección en tiempo real del ciberataque en la red hasta el asesoramiento sobre microsegmentación estratégica, Cynerio proporciona un sólido conjunto de protecciones proactivas y reactivas que elevan la seguridad de los centros sanitarios y garantizan la seguridad de los pacientes a los que atienden.

Para más información, visite www.cynerio.com.

Linkedin: Relyens

### Contactos de Prensa:

Agencia Asesores:

Juan de la Villa- 608 48 26 45 - jdelavilla@comunicacionrrpp.es